

La lettre est adressée à M. TAG (que sa mère a prénommé avec amour Joe en 1990). C'est Mireille qui l'écrit. Elle lui demande d'arrêter de jeter des cailloux sur les bus la nuit depuis sa fenêtre : ça la dérange en pleine révision de vocabulaire allemand. Faut dire qu'elle habite dans la même rue que lui (Rue des Espoirs-Déçus), à un numéro près : Joe loge au no 117, et Mlle DEGOM (c'est son nom) au no 119. Leur banlieue ? 1027 Lonay (repaire insoupçonné de la caillera morgienne).

Voici le corps du texte de sa lettre :

*Vous savez combien je compatis au sentiment d'injustice qui vous incite à jeter chaque soir des palets sur les bus innocents de notre commune.*

*Moi-même, je songe à quitter la Cité. Mais pour cela, il faut que je passe mes examens en juin prochain. J'ai besoin de calme pour réviser.*

*C'est pourquoi je vous prierais instamment de ne plus jeter que des pierres en plastique, silencieuses, à partir de 22h30.*

*Moi : dire merci d'avance de votre compréhension.*

*Vous : recevoir mes salutations les meilleures.*

### **Ecrivez cette lettre**

(Ne rien changer au corps de la lettre, recopier correctement seulement.  
Améliorer la formulation des salutations finales.)